

2016年からオンライン授業

国内外の有名大学に続々入学させる角川ドワンゴ学園の快挙

令和3年5月12日発行

隔週水曜日 第二回

昭和28年10月3日 第二種郵便物認可

第69巻第10号

財界

ZAIKAI
a Japanese business biweekly

単身世帯向けの
資産管理などで強み
三井住友トラストHD
社長・高倉透の
「信託深掘り」戦略

春季特大号
2021 5/12

◎インタビュー
三菱UFJ銀行頭取
半沢 淳一
ト拉斯コ中山社長
中山 哲也
アパホテル社長
元谷 芙美子

打たれても出る杭になれ！」
日本郵船・長澤仁志の
ESGストーリー
海運を軸に航空貨物、陸運の総合物流はどう変わる？
ポスト・コロナを見据えての

本文
村田 博文



表紙の人
日本郵船社長
長澤 仁志

撮影 斎田 劍



いけだ・よしお

大阪医科大学卒業。1996年大阪医科大学附属病院形成外科入局。同大学附属病院形成外科病棟医長、東海大学病院形成外科・美容外科臨床助手を経て、2000年大阪いけだクリニック開院。04年銀座いけだクリニック開院。現在は東京皮膚科・形成外科総院長の他、東海大学病院形成外科非常勤講師、一般社団法人・JAAS日本アンチエイジング外科学会理事長をつとめる。

東京進出を何回もチャレンジした若手芸人時代

池田 そもそも松竹芸能に入ったきっかけは?

木下 20歳の時、中学の友人だった相方（木本武宏さん）が松竹芸能の養成所募集の切り抜きを持ってきたんです。この通り吉本興業は芸人の層が厚くてライバルがいっぱいおるけど、松竹芸能だったら少ないかなんて考えて、扉をたたきました。

池田 その後は順風満帆でしたか。

トにお招きしたのは、最近、ネットでちょっと炎上したぐらいで芸能の人たちに、仕事が来なくなったりするのは問題だと思っていたからです。もちろん、刑事案件や犯罪起こるのはいけないです、そうではない場合は、エンターテインメントが楽しくなくなってしまう気がするのです。

木下 まあ、この騒動はやっぱり引きがねは僕にあって、やってはいけないことだったので反省していました。でも、池田先生はお会いした時

からこんなふうに優しく言ってくださいましたので、うれしかったです。

池田 確か騒動の一端は木下さん

が芸人の後輩にペットボトルを投げたというものです。

木下 芸人の先輩が結婚したのでパーティーをしようと、僕が主催者

代を先に払ってしまって、会費のお金8万円が浮いたので、じゃあ、このお金で先輩に何かプレゼントを買おうと後輩に預けていたら、後で別

の後輩がライブで「木下さん、あの8万円くれたでしょ」と。

笑ってすませばよかったですかもしませんが、お金のことなので僕は腹

を立ててしまって、楽屋に戻ってそのまま立ってしまって、樂屋に戻つてそ

の辺にあつたペットボトルを後輩に向かつて投げて、顔に当たつてしま

いました。

このことがパワハラと騒がれ、所

属していた松竹芸能はそれまでアツ

トホームな事務所だったんですが、居づらくなつて昨年3月に退所しました。

木下 いいえ、一度は歌つたり踊

ったりするネタでファンの人たちが

ついたので、天狗になつて上京した

んですけど、鼻をポキッと折られ

て大阪に帰りました。僕たちTKOは、

そんなふうにして東京進出を5回し

ているんですよ。戦つて負けて、戦

つて負けてを繰り返していました。

池田 やっぱり東京を目指すものですか。

木下 大阪でいつていう人もい

らつしゃいますけど、僕は東京志向

でしたね。天下を取つてやろうと。

池田 根拠のない自信がありました。

木下 売れるようになつたきっかけは、13

年ぐらい前の「爆笑レッドカーペット」（フジテレビ系）という番組です。

それまでは3分か4分間でネタをや

るのが主流でしたが、1分間でネタをや

れるという番組で、そのころ、僕

らはもう芸歴15、16年でしたので、

ストックがいっぱいあつたのもあつ

て、うまくいました。

池田 松竹芸能を退所後、今は何

をしているのですか。

木下 相方が名前を残してくれて

いるので、TKOはまだ続いている

のですが、活動はほとんどできていません。僕はたまにいただくお仕事

とYouTubeをやっています。昨

パワハラ騒動を反省しています。 これまで育ってきたTKOの芸能活動を もう一度できたらいいなと思います。

東京皮膚科・形成外科 総院長

お笑いコンビ「TKO」

池田 欣生 × 木下 隆行



きのした・たかゆき

日本のお笑いタレント、俳優、YouTuber。お笑いコンビ・TKOのボケ担当。身長183cm、体重113kg 生年月日 1972年1月16日（49歳）

今回の対談ゲストは、お笑いコンビ「TKO」の木下隆行さんです。木下さんは、三年前のパワハラ騒動で芸能活動ができない状況に陥りました。池田総院長は、「世界が広がる中、今までになかったネット炎上による個人攻撃を重く見て、パワハラ騒動を引き起こした事を反省している木下さんに、なぜ三年間も芸能活動できないのか、これから

の芸能活動の想いを池田総院長に語ります。

なぜパワハラ騒動が起きたのか

池田 今日はゲストはお笑いコンビ「TKO」の木下隆行さんです。僕と親しくなったのは半年前ぐらいですね。

木下 はい、僕は2019年にいろいろ騒動がありまして、この件で家の前には毎日、取材でメディアの人たちがいっぱい来ていたんです。メディアの人たちが毎日来るから、僕、コーヒーとか買って話をしていくうち、いつの間にかメディアの人と親しくなったのです。

その中の一人が池田先生を紹介してくれたんですね。

TKOでもう一度 お笑い芸人で活躍したい

の「フレンチタ」に就任しました。僕
体がでかいんですけど、当時、サイズ
が大きので、かわいいデザインの服
がなかつたんですよ。「ブツカ」は

●公式Instagram

H P <https://www.instagram.com/tko.kinoshita/>

●公式Twitter

H P <https://twitter.com/tkokinosita>

●公式TikTok

H P <https://vt.tiktok.com/hT2yfr/>

●公式ホームページ

H P <https://www.u-tree.jp/>

●衣装提供「BUCCA44」

H P <https://zozo.jp/shop/bucca44>

東京皮膚科・形成外科銀座院

東京皮膚科 形成外科 銀座院
〒104-0061 東京都中央区銀座3-11-8 ラウンド

東京皮膚科・形成外科銀座院
〒104-0061 東京都中央区銀座2-11-8 ラウンドクロス銀座 3F
TEL 03-3545-8000 **H P** <http://www.251901.net>

る前だったので、コロナ禍での直接の影響はないです。仕事は、退所するまでスケジュールいっぱいに入っていたんですよ。

新しく始まる舞台もありましたし、ドラマも決まっていましたが、退所と同時に1個ずつ消えていきました。仕事がゼロになつたのと共に「コロナ禍が始まつたので、僕も芸能活動はできないし、世間も止まつている」という状況が一緒にスタートした感じ

年4月に公式YouTubeチャンネル「木下プロダクション」を始めました。

じゃないですか。
木下 池田先生もYouTubeに
出ているんですね。
池田 最近ちょっと出でている
んですよ。出でてくださいって言われ
て。自分ではやつてないですけど。
木下さんは、芸能活動以外にアパ
レルブランドも展開していますね。
木下 はい、服が好きで、5年間、
私服を毎日のようにブログに上げて
いたら、そんなに服が好きなら自分
でやってみたらと声をかけてもらつ
たんです。
それで5年前、ウイゴーが展開す
るアパレルブランド「BUCCA
44」（ブッカ フォーティーフォー）
のディレクターに就任しました。僕、
体がでかいんですけど、当時、サイズ
が大きので、かわいいデザインの服
がなかつたんですよ。「ブッカ」は

ツブがつくじゃないですか。喋つて
いて、つい何か言つちゃうことって
あるでしょ。それもテロップにな
つちゃう。例えば、医学的なことで、
この薬がどうみたいたテロップが流
れてしまふと、10年後は違つている
かもしれないから、ちょっと怖いな
と思います。

後でここを変えてほしいと思つて
も、できないまま結構番組化され
じやないですか。

池田　松竹芸能退所の後、テレビに出られなくなるのは、テレビ局側が忖度しているんですね。

木下　単発の番組は問題児を出しても、まあ大丈夫ですけど、レギュラーとかドラマとか映画とかってなると、とてつもないお金がかかって

Youtubeの限界と
テレビ出演の方が影響大

他にキャスティングしている人た
ちに迷惑がかかる可能性もあるので、
しょうがないと思います。安心感の
ある人たちで作ってないと、また
事件を起こして番組が飛んでしまっ
たらいけませんから、テレビ局側は
そこを考えながらやっている気がし
ますね。

「これなくなっています。それは、テレビに出なくともYouTubeに出て、そこで見続けてもらつたら、消えることがないからなんですよ。僕がテレビに出なくとも、YouTubeを見続けてくれていたら、僕は一生、その人にとつては消えないでいられ

ます。」
池田 それにもしても、芸能界の方

ナックルアーマーとかという意味、「44」は當時44歳だったので名付けました。スリーエックスとか、特に大きいサイズの服が中心です。

下も頑張っててくれ」という」とで、
グッドが上回ったようです。

池田 ただ、やっぱりYouTube
に一本出るよりも、テレビの方が
パイは大きいですね。いくら子供が
なりたいランキングにYouTuber
が入る時代になつても。

池田 最近の木下さんのYouTubeはバツド（低評価）よりグッド（高評価）がまさっていますね。千原せいじさんが出演した辺りから、流れが変わったのではないですか。

木下 宮迫さんの存在も大きかったです。山本さんも。セカンドチャンスを与えるといつもファン

「これなくなっています。それは、テレビに出なくともYouTubeに出て、そこで見続けてもらつたら、消えることがないからなんですよ。僕がテレビに出なくとも、YouTubeを見続けてくれていたら、僕は一生、その人にとつては消えないでいられ

ます。」
池田 それにもしても、芸能界の方

うので、ニント大事にして、丁寧の活動をもう一度できたらいいな
と思つています。

池田 芸能人つて最近叩かれすぎ
部分がありますけど、僕は今まで出
会つたお笑いの人で、悪い人つて1
人もいないんですよ。そもそも悪い
人つて有名になれないと思うのです。
木下 ありがとうございます。池
田先生の励ましのお言葉を胸に抱い
て、再起を図ります。

池田 ワクチンが早く普及してほしいですね。世界の製薬会社同士が、こっちの製薬会社が危険だよと噂を流したり、P-R合戦をしたりしているので、みんな恐れすぎてしまって いると思います。

木下 僕の騒動にはコロナ禍が始ま
りましたか。